
Acta- Resumen acuerdos alcanzados en la Asamblea de Chueca 

Sábado 19 de Mayo de 2012 

1. Reunión de Tomaelorgullo: 
 
Revisión de la reunión del jueves pasado: buena asistencia, cerca de 6 colectivos diferentes 
(TMB, RQTR, Ciclobollo, Ceradenfrente, Juventudes Comunistas y nosotros). Reunión 
tranquila en comparación con la anterior y productiva: acuerdos sobre apoyo a acciones ya 
preparadas como la performance en el ambulatorio del barrio (8 de Junio), Jornadas de 
información sexual en el IES San Mateo, Asistencia a las manis oficiales y al pregón oficial, 
pero generación de otras actividades alternativas como una fiesta para recaudar fondos y 
el Blog y la cuenta en Facebook.  
Próxima reunión para seguir aportando y aunando esfuerzos el día 23 a las 8 en Plaza del 
Rey. 
Nuestra postura: se comentó en la reunión lo acordado en la asamblea anterior: mantener 
el contacto con las organizaciones “comerciales”, pero creando acciones propias y 
alternativas: Fiesta popular para integrar a los colectivos menos presentes en  las fiestas y 
para reivindicar los espacios públicos. Discutimos acerca de la fecha, para no solaparla con 
los actos previstos de los murales del agua. Queda planteada para el día 23 de Junio por la 
tarde, a las 6:00, en la Plaza del Rey.  
Las actividades específicas de la Fiesta popular se completarán en la asamblea próxima 
(ideas propuestas ya: expo sobre el uso de las plazas, talleres infantiles…) 
 
Reunión con los colectivos “comerciales”: Quedó consensuado mantener la reunión con 
ellos, pero con intención tan sólo de mediar para acercar posturas y coordinar el  uso de 
recursos comunes y horarios. No intentaremos profundizar más en una colaboración que 
choca con nuestros planteamientos. 
Ver la fecha y hora de la reunión y las propuestas que nos comprometimos a recoges y 
centralizar. Hablaremos tras la reunión (en la próxima asamblea) de las posibilidades 
reales/utilidad/sentido  de mantenerlas o no.  (día 30)  
 

2. APM: 
 
Información sobre la reunión informal del jueves pasado:  se hicieron intentos por evitar 
que se alargara y convirtiera en una prolongación/alternativa a las APM extraordinarias. Se 
propuso que el objetivo fuera convencer de la importancia de que Moncloa y Villa aporten 
constructivamente, con textos en positivo y sobre el trabajo ya realizado (propuesta de 
consenso) para poder seguir hablando e integrando visiones en la próxima APM 
extraordinaria. Chamberí no parece entender esta postura y siguió manteniendo sus 
planteamientos de disenso crítico sin más. Esto dio lugar, nuevamente, a 3 horas de 
repetición de argumentos y debate estéril: Situación ya abusiva y que genera demasiado 
cansancio y malestar.  
 
Debate sobre nuestra postura ante la próxima extraordinaria: tras el mismo, 
consensuamos adoptar una postura más dura en la próxima en caso de que Moncloa y 
Villa no aporten por escrito una reformulación positiva, relativa al texto de la propuesta de 
consenso. Si hay reformulaciones que cumplan esos requisitos antes del viernes (para 
poder hablar de ellas en nuestras asambleas), haremos un último esfuerzo por seguir 
acercando esas posturas a las del conjunto y en la próxima APM intentaríamos integrarlas 
en el texto definitivo. Si no, o si Chamberí continúa bloqueando sin alternativas que se 
basen en el trabajo realizado ya, plantearemos a la asamblea (APM) que no se tenga en 



cuenta su disenso y pasaríamos a la aprobación del texto, esta vez, sin admitir bloqueos. 
Para ello, hace falta aunar fuerzas con todas las asambleas partidarias de este enfoque, (e 
incluso volver a hablar con secretaria antes de la APM, para evitar un conflicto abierto). Se 
plantea enviar un mensaje general a todas las asambleas para convocar una reunión 
donde hablar de esta postura y ver los apoyos reales que tendría en la próxima APM.  
 

APM ordinaria del domingo 20: Asiste Jose como portavoz.  

- Propuesta de Malasaña sobre cumpleaños de las Asambleas de Barrio: nos parece bien 
y acudiremos a la misma. Queda en el aire la opción de acudir a las reuniones de 
preparación (en función de la disponibilidad de la gente)  

- Marea Azul: Propuesta de actividades. Jose la cuenta en la APM.  

- Valoración de los festejos del cumple general del 15 M de la semana anterior: hubo 
asambleas temáticas interesantes, aunque estuvo algo soso en general, sensación de 
miedo en algunos momentos y escasa presencia de los barrios. Faltaron conclusiones 
conjuntas, una  presentación de valoraciones e intenciones colectiva al resto de la 
sociedad (en realidad sólo se habló de lo que se ha trabajado en las comisiones de Sol) 

 
3. Propuesta de grupo de trabajo “modelos alternativos” 

 
El texto base se envió la semana pasada y se acuerda lanzarlo a las demás asambleas, pero 
sin prisa.  Se plantea convocar una reunión para explicar el plan de trabajo más adelante. Ir 
tratando el tema con diferentes asambleas para ver con cuántos se podría empezar a 
trabajar.  
 
Se acuerda igualmente, adaptar el texto para sacarlo como artículo en el periódico del 
15M: 4000 caracteres.  
 

4. Aportaciones a medios del 15M: 
 

- Otras aportaciones acordadas con anterioridad: la entrevista en la radio no se realizó 
finalmente y no tenemos noticias nuevas al respecto.  

 

- Sobre  las fiestas del Orgullo, Jaime se ocupa de hablar con Tomaelorgullo para 
escribir-presentar algo en el  periódico (ver si es anuncio corto, articulo, etc.) 

 

- Para la TV del 15m nos han pedido aportaciones, pero no concluimos nada concreto. 
  

5. Varios: 
 

- Apoyo ya Montecarmelo por el ataque sufrido la semana anterior: acordamos escribir 
en su página un mensaje de apoyo directo en nombre de la Asamblea de Chueca (Gabi) 
 

- Quique informa sobre la Asamblea de Vivienda que esta creando una bolsa de pisos 
para ocupar y promoviendo fórmulas para su gestión. Nos piden colaboración 
aportando datos o información en general sobre pisos vacios en nuestro barrio. Entrar 
en su página para ello.  

 

 


